

次世代につなぐ。



あけましておめでとうございます。

平成24年の新年を迎えるにあたり、謹んでごあいさつを申し上げます。

日頃は岡崎商工会議所活動に格別のご理解を賜り、厚くお礼申し上げます。

昨年、わが国は未曾有の大災害に見舞われました。被災地の環境は徐々に改善されつつあるといわれるものの、世界的な景気減速や超円高局面、タイ洪水被害などの影響で企業経営は大変厳しい状況にあります。

そのような中、私ども岡崎商工会議所は創立120周年を迎えました。この120年の歩みは、創立以来、優れた先見性と弛まぬ努力をもって当地域経済の発展に取り組まれてこられた諸先輩方の歴史であります。この長い歴史のなかで、先達の英知と勇気の結集により、幾多の困難を乗り越えてきました。

昔も今も地域経済の発展を支えるものは、地元企業や事業者の方の活力であります。本年を、これからを見据えた『次世代につなぐ』節目の年として、過去から未来へと時代を紡ぐ想いを皆様と共有しながら、明日に希望をもつことができる産業界となりますよう事業を展開してまいりますので、事業所の皆様のご協力、ご理解を衷心よりお願い申し上げます。

今後とも、皆様方の益々のご発展、ご多幸を祈念いたしまして、年頭のごあいさつといたします。

平成24年 1月 1日
岡崎商工会議所
会頭 古澤武雄